

2- Le début de l'aventure



Nos louveteaux s'activent à nous faire des bons repas, vivant à tout instant la vie en collectivité. Les enfants vont les uns à la rencontre des autres et apprennent peu à peu à découvrir la meute d'un autre groupe local.



Nous avons eu la visite de notre coordinateur régional, Rémy Guérin pour venir découvrir un peu de la magie qui habite chaque lieu de camp, nous donnant multiples conseils pour améliorer notre séjour avec les enfants.



A défaut de ne pas assister à la finale de la Coupe du Monde de Football, responsables et louveteaux jouent avec acharnement, comme sur un vrai stade, déterminé à marquer comme jamais.



Sous les châtaigniers, après une belle marche, nous avons commencé la visite de la maison de Pierre et Marie Durand. En marchant, les enfants n'ont cessés de chanter encore et encore, maintenant ils profitent de l'ombre après un magnifique passage dans les bois et les hautes collines.



La photographie a vite fait de passionner les enfants qui ont décidé de créer ce parfait arrêt sur image de l'attaque d'un bâton ! Un groupe soudé commence à prendre forme entre enfants et adultes, grands et petits.